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Constance a écrit:
… sauf qu'en entreprise/administration c'est pas forcément si facile... Tu as d'autant plus raison que
justement les entreprises/adm (enfin les grosses) basculent à peine sur win 7 !! Alors win 10...
Quand à IE devenu Edge de nombreuses passent à la version longue durée de FF alors Edge  
 
De plus, comme µsoft va sans doute faire comme d'hab, les 1ères versions mettront des années
avant d'être déboguées ! Au départ on ne perdra pas grand chose, si on utilise le navigateur en
production bien sur.
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